



ITINERARIO CULTURAL ½ DÍA

MADRID DE LOS AUSTRIAS II EN TORNO A LA PLAZA DE LA VILLA



INFORMACIÓN



DURACIÓN: 3 HORAS aprox.

Con descanso de 20'



LUGAR DE ENCUENTRO:

Calle Mayor 81



HORA DE ENCUENTRO:

10:00 AM



PLAZAS: 8 mín. - 20 máx.

INCLUYE



EQUIPO DOCENTE VADEMENTE



APOYO MATERIAL VISUAL



EQUIPO RECEPCIÓN AUDIO

A PARTIR DE 10 ASISTENTES

© VADEMENTE SL
Contacto: 697 260 404
info@vademente.es

PVP. 20 €

MADRID DE LOS AUSTRIAS II

EN TORNO A LA PLAZA DE LA VILLA



APUNTE

Madrid, tras su conquista cristiana por las tropas de Alfonso VI, se convirtió en cabecera de una Comunidad de Tierra que llevaría su nombre.

La plaza de la Villa fue el epicentro de Madrid durante la Edad Media y la calle Mayor su arteria principal. De modo que ya existía un núcleo urbano muy desarrollado a mediados del siglo XVI.

Con la llegada de la Corte, y por su cercanía al Real Alcázar, esta zona adquirió un rol más nobiliario que, aún hoy, ejemplifican los palacios y conventos que allí se levantaron.

No perdió nunca su representatividad concejil, pero también la Villa se vistió con sus mejores galas para estar a la altura de su nueva condición de capital de la Monarquía Hispánica.

Les proponemos un segundo recorrido por el Madrid de los Austrias que tiene como epicentro el corazón de una villa convertida en Corte.